

Chemin de vie 40/4

40 : Stabilité et méthode + dons intérieurs

4 : Stabilité et méthode

Les personnes se trouvant sur ce chemin, y sont pour établir leur vie sur des fondations solides, en suivant une méthode progressive pour atteindre leurs buts et en mettant leurs dons au service de causes, ou de personnes pour lesquelles ils ont de l'estime.

Plusieurs d'entre elles auront du mal à jeter l'ancre ou à suivre un cheminement méthodique parfois long et difficile pour atteindre leurs buts. Il se peut qu'elles négligent ou sautant des étapes importantes ou encore qu'elles se sentent coincées dans des situations qui ne fonctionnent plus. Pour réussir, ces individus doivent adopter une méthode telle qu'ils doivent d'abord prendre des engagements à court terme, faciles à compléter, puis en rallonger les délais jusqu'à ce qu'un engagement à long terme soit une chose faisable. En divisant un grand objectif en petites parties, et en se concentrant sur une étape à la fois, ils se donnent une fondation intérieure et une méthode sur lesquelles ils pourront compter toute leur vie. Si elles suivent leur chemin, ces personnes ont une capacité d'analyse exceptionnelle qui se combine avec leurs dons de force, de persévérance, de sensibilité, d'expression et de pure intuition. Lorsqu'elles évitent les pièges de la suranalyse et se fient à leur intuition, elles prennent des décisions pratiques et brillantes. Cependant, si elles sur-analysent tout, tout le temps, trop loin, alors elles finissent par se sentir perdues et désorientées.

Lorsque leurs énergies sont bien ancrées, ces personnes peuvent alors mettre leur intuition au service des autres et rechercher dans leur propre vie, plus de lumière et de pur plaisir.

Ils n'aiment pas beaucoup les processus lents et progressifs, et le plus souvent, ils ne veulent attendre pour rien au monde, et tout ce qui est le moindrement éloigné de leurs ambitions leur semble inaccessible. Il est extrêmement important qu'ils apprennent à faire confiance à ce qu'ils ressentent, à écouter leur intuition, lorsqu'ils doivent prendre une décision, plutôt que de peser le pour ou le contre dans leur tête, où ils ne feront que tourner en rond.

Ils ont un sens des responsabilités exceptionnellement développé, parfois trop développé et qui s'étend très loin de leurs limites personnelles, ce qui peut faire en sorte qu'ils ont tendance à s'oublier, à s'écraser, et à s'éparpiller un peu partout. Ils ont tendance à mettre de façon exagérée, l'accent sur ce qu'ils devraient faire, sur leur devoir, plutôt que sur leur désir et ce qu'ils aimeraient faire, tendance qu'ils appliquent aussi sur les autres. Comme il s'agit de personnes assez têtues, qui ne veulent pas changer, s'adapter, que ça soit de façon consciente ou non, il faudra parfois que la Vie leur serve de dures leçons avant qu'elles n'acceptent de changer (façon de penser, style de vie, etc).

Presque toutes ces personnes ont du mal à oublier les vieilles relations, les décisions prises et les événements vécus, et de façon générale, à oublier le passé. Ce qui peut du coup provoquer énormément de regrets. Elles doivent donc se pencher et examiner cette tendance, reconnaître le tord que celle-ci leur apporte, et se pardonner pour ensuite passer à un stade de confiance, de foi dans leur propre évolution : elles doivent prendre conscience que quelles que soient les décisions qu'elles ont prises, chacune fut une leçon de vie sans laquelle elles ne seraient pas là où elles en sont aujourd'hui.

Il faut qu'ils fassent l'équilibre et le pont entre le mental et l'émotion, car lorsqu'ils apprennent à combiner leur capacité d'analyse avec leur intuition, ils sont d'une clairvoyance et d'une intelligence exceptionnelles.

Les 40/4 consciens du chemin

Ces individus se préparent et préparent minutieusement leur objectif avant d'entreprendre une tâche, et ils suivent patiemment, d'étape en étape, le chemin qui mène à leur but. On peut compter sur eux pour respecter leurs engagements et on les considère comme des amis fidèles et dignes de confiance.

Lorsqu'ils doivent prendre une décision, ils analysent la question sous tous les angles mais ne manquent pas d'écouter leur intuition en premier lieu. Ils ont résolu leurs problèmes familiaux de sorte qu'ils ont la meilleure relation possible avec leurs parents.

Ils démontrent une exceptionnelle force morale, mais ils font également bon usage de leurs dons plus subtils et de leur intuition.

Ils persévèrent et n'abandonnent pas malgré les obstacles et les tests envoyés par la Vie, malgré le temps qui passe, et ils demeurent flexibles lorsqu'ils sont confrontés à un obstacle. Leur situation familiale est stable et durable. Misant sur l'intuition et sur la foi, ils trouvent tôt ou tard le métier et le poste qui conviennent parfaitement à leurs habiletés et à leurs intérêts.

Les 40/4 non-conscients du chemin

Ils se méfient de leurs intuitions, du coup, chaque prise de décision devient un exercice pénible, fatiguant et déroutant. Pris au piège dans leur mental, dans la suranalyse, ils tournent en rond en se demandant ce qu'ils peuvent bien faire pour provoquer les choses, et finissent par prendre des décisions irréfléchies et impulsives qu'ils regretteront plus tard. Leurs relations personnelles sont instables et de courte durée. Incapables de s'engager formellement, de rester très longtemps "fidèles" à quelqu'un ou quelque chose, ils répètent sans cesse le même aller-retour amoureux.

Leur entêtement et leur aveuglement font obstacle aux compromis indispensables à toute relation.

Impulsifs, ils entreprennent plusieurs tâches à la fois mais terminent rarement ce qu'ils ont commencé.

Santé

Bien qu'ils soient en général robustes et résistants, ils peuvent avoir des problèmes aux hanches, cuisses, genoux, chevilles, pieds, etc c'est-à-dire aux fondations de leur corps, à la partie de leur corps qui leur sert d'ancrage à la réalité.

Leurs rêves, aspirations et désirs refoulés (donc penser à ce qu'ils devraient faire plutôt que de se fier à leur intuition et leurs envies profondes), se traduisent par de la constipation.

Relations

S'ils ne sont pas sur leur chemin, ils peuvent paraître un poil agressifs, fouineurs, dominateurs ou autoritaires, alors qu'en réalité ils veulent seulement bien faire. En effet, ils se sentent responsables de tout l'univers. La stabilité peut aussi leur poser problème. S'ils sont sur leur chemin, ils sont stables et sûrs comme un roc. Ils sont fortement tentés, quoique ce soit parfois inconscient, de fonder une famille. Leur sexualité peut souffrir de tensions ou de blocages d'énergie. Plus ils sortiront de leur mental, de leur tête, mieux iront leurs relations personnelles.

Talents, travail et situation financière

Grâce à leur esprit à la fois analytique et intuitif, et parce qu'il est dans leur nature de chercher à solidifier leurs fondations, ils peuvent réussir dans toutes les sphères du monde des affaires. Ils peuvent avoir du mal à prendre des décisions personnelles, mais ils n'en font pas moins d'excellents conseillers, financiers, organisateurs ou agents immobiliers. Ils s'estiment vraiment satisfaits lorsque leurs entreprises contribuent activement au bien-être des autres. Ils peuvent également axer leur vie sur le service, devenir infirmiers ou travailleurs sociaux, mais ils peuvent aussi exceller dans d'autres domaines comme les sports et l'athlétisme. En fait, partout où leur esprit d'analyse et leurs dons de persévérance, de force et de sensibilité peuvent être mis à profit.